



まつがおか

千葉市立松ヶ丘小学校

あっという間に7月です。もうすぐ夏休みです。

校長 吉田 英明

梅雨の季節ではあるのですが、あまり雨も降らず、水泳指導も順調に進んでいます。(学年によります。)蒸し暑い日が多いので、「地獄のシャワー」という声も、寒くて唇が紫色になるといった症状もほとんど現れることはありません。子どもたちは楽しそうに水泳学習に取り組んでいます。

6月を振り返ってみると、『学習参観』や『絵を描く会』、1~3年生の『校外学習』など、運動会のような大きな行事はありませんが、一つ一つの行事や学習が充実したものとなっています。

『校外学習』では、雨のために一度は延期になった3年生ですが、次のチャンスで行くことができよかったです。千葉市の様子をポートタワーの展望台や千葉港発の船のデッキから見ることができました。1・2年生の校外学習は千葉市動物公園に行きました。異年齢集団である「ゆりのき活動」のグループをもとにして1・2年生で8人ほどのチームを作り、動物公園を散策しました。「楽しかった。」「生まれたばかりのサルの赤ちゃんがかわいかった。」とバスから降りた1年生がうれしそうに話してくれました。

4年生は『表現運動』に取り組みました。表現運動は、対象物の外見を真似るのではなく、対象物の心の中を想像して、体の動きに連動させることが求められます。例えば、対象物が恐竜だとします。のしのしと怖そうに歩くだけでは模倣しているだけです。恐竜が何を考えているのか、「おなかがすいた。何か食べたい。」「敵が来た。自分の子供を守らなくては。」などを想像して動きに重ね合わせるのです。4年2組が松ヶ丘小学校の代表として、仁戸名小学校の体育館で「ジャングル探検」をテーマにして、体を大きく使って表現することができました。

ひまわり学級は、4年ぶりに開催された『げんき交流会』に参加しました。ポートアリーナに約50校の特別支援学級の子どもたちと保護者が集いました。ボッチャを行い、交流を深めました。ひまわり学級はとても強く、8勝3敗という優秀な成績でした。

5・6年生は松ヶ丘小学校のリーダーとして、プール掃除、ゆりのき活動・委員会活動等で活躍しました。6年生は9月に行く農山村留学の準備が始まったようです。

気が付くと、明日から7月です。学級によりますが、7月3日から個人面談が始まります。学級での様子、ご家庭での様子、学習の到達度などの情報交換を行うことでお子様の成長につなげていきたいと思えます。

夏休みも2週間後に迫っています。熱中症や感染症に気を付けながら、楽しく充実した夏休みを迎えるために、子どもたちとともに職員一同尽力して参ります。